

## Selber reservieren über den Webopac (=Onlinekatalog)

1) Auf die Homepage der Bibliothek Satteins einsteigen: <http://www.satteins.bvoe.at/>

2) Die Karteikarte „Medienrecherche“ anklicken und dann öffnet sich der Webopac (=Onlinekatalog) der Bibliothek Satteins:

3) Auf „Anmelden“ drucken (rechts oben unterhalb der „Hilfe“)

The screenshot shows the login page of the Satteins Public Library. The header includes the library's name, address (Kirchstraße 8, 6822 Satteins), phone number (0524/6255-2), email (ausleihe.bibliothek.satteins@A1.net), and website (http://www.satteins.bvoe.at). Opening hours are listed for Monday through Sunday. A navigation menu on the left lists categories: Alle Kategorien, Bücher, Sonstiges, Zeitschriften, Spiele, Audiocassetten, Audio CDs, CD ROMs, DVDs, Hörbücher, and Neu:Medien. The main content area contains a login form titled 'Anmeldung' with fields for 'Lesernummer' and 'Kennwort', a checkbox for 'Auf diesem Computer angemeldet bleiben', and 'Anmelden' and 'Abbrechen' buttons. A 'Kennwort vergessen?' link is also present. The footer includes copyright information for LITTERA Software & Consulting GmbH and the company logo.

4) Anmelden:

- *Lesernummer*: diese finden Sie auf Ihrem Bibliotheksausweis rechts unterhalb des Barcodes rechts neben der Zahl in der eckigen Klammer. Diese Nummer ist zwei- bis vierstellig.
- *Kennwort*: das Kennwort ist Ihr Geburtsdatum: TT.MM.JJJJ

Beim ersten Anmelden müssen Sie Ihr Geburtsdatum als Kennwort verwenden, damit Sie unser System erkennt. Sie können dann aber jederzeit ein eigenes Kennwort für sich anlegen.

Wenn Sie „Auf diesem Computer angemeldet bleiben“ anklicken, dann müssen Sie Ihre Daten auch nicht neuerlich eingeben, sondern Ihr CP merkt sich diese.

- Den „Anmelden“-Knopf betätigen und schon sind Sie auf Ihrer persönlichen Ebene.

## 5) Medien selbst reservieren:

- Klicken Sie dafür einfach auf die Kartei „Einfache Suche“.
- Geben Sie dort den gesuchten Titel oder die Autorin/den Autor ein:

The screenshot shows the search results for 'Sautner' on the library website. The search bar contains 'Sautner' and the results are displayed in a table. Each entry includes a book cover, the title, author, and a 'Reservieren' button. The status of each medium is indicated by a green dot (available) or a red X (checked out).

Medium	Status	Title	Author	Year
Buch	●	Fuchserde : Roman	Sautner, Thomas	2006
Buch	X	Milchblume : Roman	Sautner, Thomas	2007
Buch	X	Das Mädchen an der Grenze : Roman	Sautner, Thomas	2017

- Ein ● bei dem Medium bedeutet, das Medium ist derzeit in der Bibliothek verfügbar. Wenn sie „Reservieren“ anklicken, dann wird das Medium für Sie auf die Seite gelegt und Sie können es bei Ihrem nächsten Besuch in der Bibliothek abholen.

Ein X bei dem Medium bedeutet, das Medium ist derzeit entlehnt. Wenn sie „Reservieren“ anklicken, dann legen wir das Medium für Sie auf die Seite, sobald es zurück in die Bibliothek gebracht wird.

## Und so können Sie Ihre Medien selbst verlängern

Bei Ihren persönlichen Ausleihen,

- sehen Sie alles, was Sie derzeit entlehnt haben
- können Sie selber Ihre Medien verlängern (siehe Eintrag) – Sie erhalten ein Bestätigung-E-Mail und müssen keine weitere Meldung in der Bibliothek machen.

The screenshot shows the 'Ihre derzeitigen Ausleihen' page. It lists the user's current loans with details such as title, author, date, and return date. Each entry has a 'Verlängerung' button. The user's email address is displayed as 'margit.brunner@aon.at'.

Medium	Title	Author	Date	Return Date	Action
Buch	Sautner, Thomas - Das Mädchen an der Grenze	Sautner, Thomas	24.05.2017	14.06.2017	Verlängerung um 3 Wochen
Buch	Reider, Katja - Wieder beste Freunde	Reider, Katja	31.05.2017	21.06.2017	Bereits 1 mal verlängert Verlängerung um 3 Wochen
Buch	Kaiblinger, Sonja - Scary Harry	Kaiblinger, Sonja	23.06.2017	14.07.2017	Bereits 6 mal verlängert Verlängerung um 3 Wochen